Fußball-AG Leiter(innen) gesucht

KREIS. Das bundesweit einzigartige Pilotprojekt, im Rahmen dessen seit Beginn des Schuljahres 2013/2013 durch den Fußballverband Rheinland in mehr als 100 Ganztagsschulen des Rheinlandes mehr als 130 Fußball-AGs ins Leben gerufen wurden, ist bereits jetzt ein voller Erfolg. Der Fußballverband Rheinland sucht ab sofort weitere Mitarbeiter(innen) als AG-Leiterinnen beziehungsweise AG-Leiter unter anderem für die St. Veit-Schule in Mayen (mitt-

wochs, 15 bis 16 Uhr). Erwünscht ist, dass die Kandidatinnen und Kandidaten die DFB-Trainer-C-Lizenz Breitenfußball oder eine vergleichbare oder höhere Übungsleiterlizenz und/oder ein sportwissenschaftliches Studium beziehungsweise eine pädagogische Ausbildung vorweisen können. Bei fehlender Qualifikation bietet der Fußballverband Rheinland allerdings eine spezielle Ausbildung an. Info unter 02 61 / 13 51 85 oder **marcel.** mohr@fv-rheinland.de

Kartenvorverkauf für Sitzung gestartet

MAYEN. Am Montag, 2. Dezember, startet der Kartenvorverkauf für die Mayener Karnevalssitzung der »Alten Großen Mayener Karnevalsgesellschaft«. Es gibt sie im »Schuhhaus Steinebach« in der Marktstraße. Die Galasitzung selbst findet am Samstag, 1. Februar, in der »Halle 129« statt. Neben Künstlern aus der Region, wie beispielsweise dem Redner »Bob« aus Ettringen, der Showtanzgruppe »Dreamgirls« aus Welling, der Tanzmariechen

der Jungen Alten Großen Kennern der Szene bekannt »Wanderer« verpflichtet, die für ihre A Capella-Show

www.altegrosse.de.

oder der Mayener Kultband »Kampfmaschine«, konnten auch »echte« Stars aus dem Fernsehen gewonnen werden. »Die 3 Colonias« sowie »Moped Manni« dürften sein. Zudem wurden die berühmt nicht mehr aus dem Karneval wegzudenken sind. Nähere Informationen zur kommenden Session unter





Laufbahn 1996/1997 in der

Gleich mit zwei Höhepunkten startete »Kottem« in die närrische Session: 100 Jahre KKG und Proklamation von »Prinz Bomber I.«, musikalisch bereichert durch »De Hofnarren«.

KOTTENHEIM (jut). Es hatte schon etwas von einem »Triumphzug, als Jubiläumsprinz »Bomber«, bürgerlich Michael Winkler, die Narrhalla mit seinem Gefolge betrat. Seine karnevalistische Karriere zeichnete sich bereits in frühen Jahren ab. Nach einem kurzem »Gastspiel« im Kinderballett, begann seine eigentliche

Prinzengarde. Hier brilieerte brillierte er in mehreren Garde- und Kadettentänzen bis er 2006/2007 die Karriereleiter zum Tanzoffizier erklomm. Erfahrungen im Prinzenumfeld sammelte er als Prinzessinnen-Bruder bei seiner Schwester »Tatjana I.« und 2008 an der Seite von »Prinz Miko I.« war er als »Minister für Farbenspiel und Frohsinn« an der Karnevalsfront. Die Gestaltung des Prinzenwagens mit entsprechenden »Farbtupfern« war ihm ein Anliegen und 2009 machte

bi« im Gefolge von »Prinz Jürgen« und »Prinzessin Petra« Furore. Nach diesen »Lehrjahren« folgte als logische Konsequenz, dass nur er als »Jubiläumsprinz« in der Session 2013/2014 in Frage kam.

»Vergesst alle für ein paar Stunden eure Sorgen und feiert mit uns bis in den frühen Morgen!«, rief »Bomber« seiner Narrenschar zu und erfreut sie mit den Prinzenliedern »Mir feire durch die Nacht« und »Awe os Häerz - jehört janz Kottem«. Galerie im Internet: www.wochenspiegellive.de www.kg-kottenheim.de



»Prinz Bomber I.« wurde mit seinem Gefolge den »närrischen Untertanen« im Bürgerhaus vorgestellt.











1,29



Bild-, Produkt- und Farbabweichungen sowie Preisirrtum vorbehalten. Alle Preise in €. Abgabe in handelsüblichen Mengen. Gültig vom 28.11. bis 07.12.2013.